

PEPE GRILLA



Chucho, feliz de seguir con vida

Consciente de que el Consejo Nacional del PRD no le toustará la palabra y le cortará la cabeza, Chucho mandó el mensaje al Peje de que él no pide su expulsión. Dijo que no es un presidente que con guandín en mano se ponga a descabezar gente, y que lo acordado es expulsar a los perredistas que contendrán por otro partido. Nomás que los estamentos del partido no dicen que "quienes contendían", sino que "quienes apoyen a otro partido en contra del PRD quedarán fuera".

Peje: es la prensa... es la prensa

López Obrador culpó a la prensa de exagerar las diferencias en el PRD, y afirmó que los choques entre las tribus no son como los pintan. Hasta un comunicado envió para atacar a los medios. Y es que le caló al Peje que en el Consejo Nacional de Morelia se hiciera formal petición de expulsarlo por traidor.

Siente que cada día son más los que lo quieren fuera del PRD, y "su" PT nomás no creció como esperaba.

Nava quiere a todos en el PAN

César Nava quiere convencer a "todos los panistas" que tendrán un lugar en el PAN si lo eligen líder. En Coahuila se lo dijo a los gubernadores y ayer en Ciudad Victoria lo repitió para todos los militantes: *seremos un partido incluyente*. Algo se estará encontrando en su "campaña" el candidato único, que insiste en su oferta.

Que Aboitz es el mejor

La orden en el GDF es: defender a Aboitz. Ayer le tocó a Ángel Avila, y sin el menor temor dijo que "está calificado para hacer el trabajo que tiene que hacer". ¿Calificado para autorizar obras ilegales? Si es así, hay mucho en su historial. Además de que lo que "hizo" en el Circuito Interior se sigue "haciendo":

En el puente de Morenos se hacen trabajos de soldadura y se limpia la estructura de concreto, y la aguja del Eje 8 Sur se abre y cierra para pasar maquinaria.

Nelson no "formará su grupo"

Dolido por el secuestro y muerte de su hijo Silvín, Nelson Vargas tiene que vivir las pifias de la "justicia". Mi caso, dice, no es un caso cerrado, aún hay culpables libres.

Recibe muchas muestras de solidaridad, y advierte que piensa reunirlos en una organización social contra el secuestro.

Pero tiene que seguir presionando, en lo personal, a la autoridad para que no olvide a Silvín y a muchos otros que corrieron su misma mala suerte.

Topo Chico: hasta granadas

En este penal de Morenos, "con tanta historia", ya hay firma de panzoles en las celdas se encontraron hasta granadas.

Y desde luego drogas y armas de fuego.

Fue un estroo sorpresivo de 500 soldados y miembros de todas las policías de la entidad y el municipio. Ahora, a investigar quién metió las armas.

Tranviarios con Ebrard... ya

Marcelo Ebrard inauguró ayer el corredor Cero Emisiones, del Eje Central, al grito de los tranviarios: "¡Marcelo... Marcelo... tranviarios están contigo!". Se supone que están con el jefe de Gobierno, poseyendo ya en el 2012.

Pero se inauguró el servicio con el retiro de los microbuses de la Ruta 1.

Los dicen ruta alterna y, como lo encontraron ocupada, hubo un broncón.

Y hoy abren el Corredor Reforma, donde dice Armando Quintana que no hay "cobertizos" ni señales.

pepegrilla@cronica.com.mx

